



**NACH FEHRBELLIN**, der Partnerstadt Dülmen, machte sich eine Delegation der Feuerwehr am Wochenende auf, um an den Feierlichkeiten aus Anlass des 95-jährigen Jubiläums der dortigen Feuerwehr teilzunehmen. Am Anfang des Festtages setzte sich ein großer Umzug mit zahlreichen Feuerwehrangehörigen, zum Teil in historischen Uniformen, sowie neuen und historischen Fahrzeuge durch die Stadt in Bewegung. Mit marschierte auch die neue Bürgermeisterin Ute Behnicke (Bildmitte). Dahinter ist die Dülmener Abordnung zu sehen. DZ-Foto: Daniel Niehues



**NACH BERLIN** reiste die Dülmener Jugendfeuerwehr, um dort an den Geburtstagsfeierlichkeiten zum 40-jährigen Bestehen der Deutschen Jugendfeuerwehr teilzunehmen. Sie kamen einer Einladung der SPD-Bundestagsabgeordneten Dr. Angelica Schwall-Düren nach, die es der Jugendfeuerwehr ermöglichte, den Reichstag zu besichtigen. DZ-Foto: privat